

REUNIÓN DE CUARESMA

Durante esta tarde cada grupo reflexionará acerca de aquellas actitudes, hacia uno mismo y hacia los demás que le apartan del amor de Dios. Asimismo, cada niño realizará en cartulinas de distintos colores un muñeco (inocente) y lo recortará. Por un lado, pondrá todas aquellas actitudes que desea modificar y por el otro, qué piensa hacer para cambiarlas.

A continuación, todos los grupos realizaremos una breve celebración de la penitencia. En la capilla los niños encontrarán un mural con un sol amarillo en el centro y dentro de él un corazón rojo. Cada niño irá saliendo a pegar su muñeco por la parte de las actitudes que queremos modificar, y si lo desea las comentará en voz alta. Los muñecos se irán pegando de manera aleatoria. Cuando todos los muñecos estén pegados, les haremos caer en la cuenta de que cada vez que tenemos actitudes negativas, con nosotros mismos o con los demás, nos alejamos entre nosotros y nos alejamos del amor de Dios.

Una vez hecha la reflexión, volverán a salir, le darán la vuelta a su muñeco, por el lado en que explican qué van a hacer para cambiar e irán poniendo los muñecos alrededor del sol todos unidos, haciéndoles caer en la cuenta de que todo aquello que modificamos para mejorar como personas, nos acerca a los demás y nos acerca a Dios.